



formar parte de la red pública de conservatorios e impartir conocimientos primarios de música.

El representante comarcal continuó enumerando las carencias y deficiencias en el distrito de Manzanares: creación de equipos de preparación de personal no cualificado, ciclos formativos impartidos en el Instituto Azuer y cubrir las vacantes en los puestos de trabajo referente al personal de servicios complementarios.

Gil advirtió que el documento se va a presentar en todos los cen-

tros para su discusión, ya que «no es algo cerrado y hermético, sino que está abierto al debate y a las aportaciones de todos los sectores de la educación, puesto que todos los centros deben tener la integración y garantía social equivalente a la importancia de la educación en la sociedad».

#### Datos para Manzanares

Según el estudio, el Instituto «Sotomayor» tiene un déficit de 40 personas, mientras que el Instituto «Azuer» acusa un déficit en

60 personas. Por el contrario, en los colegios públicos de primaria es donde menos diferencias hay: En «La Candelaria», «E.Tierno Galván» y «Altagracia» faltarían dos personas, y en «La Divina Pastora», tres personas.

Para finalizar, Antonio Serrano se quejó de que la Administración ha ignorado por completo el estudio, al contrario que algunos de los centros que ya lo conocen y que han mostrado su satisfacción por la propuesta de CC.OO.

*Antonio Noblejas*

## Se jubiló el popular cartero manzanareño Andrés Parada

Anualmente el Cuerpo de Empleados de Correos y Telégrafos celebra un acto en el que rinde homenaje a cuantos en ese año se han jubilado. Esta reunión tiene lugar en fecha cercana al 12 de octubre, por ser la Virgen del Pilar la patrona de los carteros. Este año la cita ha sido el domingo 26 de octubre en los salones del Hotel «El Cruce».

Más de un centenar de personas se reunieron con los veintitrés jubilados de la provincia de Ciudad Real, aunque alguno de ellos no pudo estar presente en el acto por razones diversas. Presidió la reunión el Jefe Territorial, Juan Julián Gómez Tarodo, que estaba acompañado por el Jefe Provincial, Manuel Fuentes, y el director de la oficina manzanareña, Miguel Gallego.

Las palabras de bienvenida, los saludos y parabienes propios de este tipo de reuniones, los vinos de entrada y la consiguien-

te comida de hermandad. Distendidas y amenas conversaciones repletas de recuerdos, nos-



te talgias y anécdotas que el inevitable paso de los años las han convertido en historia. Tras los postres, flores para las señoras y un reloj con el escudo de Correos en su esfera para los jubilados, entre los que se encontraba nuestro querido paisano Andrés Parada, quien recibió su obsequio de manos de su jefe y compañero Miguel Gallego, con el que tanto ha convivido. Un

animado y bullicioso baile que se prolongó a lo largo de toda la tarde, puso el broche a la jornada.

Andrés Parada ha ejercido en Manzanares como cartero durante cuarenta años, los últimos atendiendo al público en la ventanilla, pero la mayoría de ellos pisando nuestras calles, mochila al hombro -Andrés no tuvo tiempo de conocer los carritos-, trayéndonos avisos, recuerdos, felicitaciones, amor, la desagradable factura, la notificación del banco o el espera-

do -por necesario las más veces- giro postal. No hubo para él ni frío, ni calor, ni inclemencias climatológicas. Un franco y abierto saludo y el permanente agrado fueron su lema, y sus palabras de despedida señalan su hombría de bien: «Agradezco a mis jefes y a mis compañeros el apoyo que siempre encontré en ellos».

S.